

Les 24 Heures de la Passion

de notre Seigneur Jésus-Christ

à sa servante Luisa Piccarreta



Le livre du Ciel - Tome 11, 10 avril 1913
 « Luisa dit : mon Dieu, quelle récompense donneras-tu à ceux qui font les Heures de la Passion de la manière que tu m'as enseignée ? » Il me répondit :
 « Ma fille, Je considérerai ces Heures, non pas comme faites par eux, mais comme faites par moi. Selon leurs dispositions, Je leur donnerai les mêmes mérites et les mêmes effets que si J'étais en train de souffrir ma Passion. Cela, même pendant leur vie sur la terre. Je ne pourrai pas leur donner une plus grande récompense. Je placerai ces âmes devant moi Et je leur lancerai des flèches d'amour et de contentement autant de fois qu'elles auront fait les Heures de ma Passion. Et elles me rendront la pareille. Quel doux enchantement ce sera pour tous les bienheureux ! »

La désolation
de la Vierge Marie

